

















今年もお月見会では、団子作り を行いました!1 週間の前半 は、「あんこ・ずんだ・胡桃」、後 半は、「あんこ・みたらし・栗」の 三食で召し上がっていただきま した♪

「昔は良く作ったね~」と昔話を しながら、手際よく丸めてもら いました☆十五夜からは遅れ てしまいましたが、楽しく作る 事が出来ました!

級刀魚とりゲーム

あっという間に

利めて容易い意した!







たくさんの丸めた新聞紙の中から、秋刀魚の絵を探 し出していくゲームです!夢中になりすぎて、思わ ず新聞紙に埋まそうになっている方もいました(笑)

惡論八分一厶







棒を使い足元に転がっている栗を、足につけた用具で拾 い、脇の箱に移すゲームです☆手と足を使うゲームでし たが、みなさん次々を拾いあげていました!

会員の壁間

今月はスドウン



皆さんには、貼り絵で 木の幹と、折り紙を丸 めて立体的なブドウ を作って頂きました! 可愛ハリスがブドウを 食べに寄って来ました より

今月の特集 ~文化の日について~

文化の日に日本の憲法が関わっていると知っていましたか? 憲法記念日は5月3日ですが、この日は憲法が施行された日 で、その半年前の11月3日に憲法の公布が行われました。

実は11月3日は明治天皇の誕生日であるため、議会ではこ の日を憲法記念日にしようと主張をしていました。ですが、その 当時は敗戦してまもなくだったために日本の指揮を執っていたG HQ(連合国軍最高司令官総司令部)が反対し、5月3日に制 定する事になってしまいました。その後にGHQから呼び名を変 更する事で祝日として制定する事を許されたため、憲法によって 成立する日本の自然や平和を日本の文化として称えようという

動きから「文化の日」と制定されたのでした。